

CORREO EXTREMEÑO

Año XXVI	PRECIOS DE SUSCRIPCION		Edadecala, Administración y Talleres: Bravo Murillo, número 6 TELEFONO NUMERO 143 Badajoz 31 de mayo de 1929	TARIFA DE PUBLICIDAD:		Núm. 7.325
	Badajoz: un mes	2 ptas.		Línea del tipo corriente del periódico	0'25 ptas.	
	Fuera de la capital: trimestre	7		En primera y octava plana	1'00	
	Portugal: trimestre	9		Reclamos en 1.ª y 8.ª planas, línea	1'50	
Los demás países: trimestre	15		en las restantes	0'50		

El prestigio de España

Ha llegado a Cádiz el buque escuela de guardias marinas "Sebastián Elcano", dando por terminado el viaje alrededor del mundo

En Australia, Argentina y Cuba, los marineros españoles fueron objeto de cariñosas manifestaciones

Cádiz, 30.—A las seis de la mañana ha entrado en este puerto el buque escuela de guardias marinas "Sebastián Elcano", que regresa de su viaje alrededor del mundo, habiéndolo realizado en diez meses.

Salió en primero de agosto del año anterior.

El viaje de regreso lo ha hecho directamente desde Nueva York, sin que se haya registrado accidente alguno durante la vuelta.

Al atracar en el muelle subieron a bordo las autoridades y periodistas, que felicitaron efusivamente a la tripulación, inquiriendo detalles del viaje realizado.

Han manifestado que durante el regreso han utilizado con mayor frecuencia la vela que el motor, pues solamente encontraron alguna marejada a la altura de Sidney y las islas Fidji.

La tripulación se muestra muy satisfecha, asegurando que en todo momento han sido objeto de las más vivas demostraciones de simpatías, lo que demuestra el arraigado prestigio de nuestro país, y especialmente del Gobierno que hoy dirige sus destinos.

Los marineros españoles eran tratados con el mayor cariño en todas las ciudades por ellos visitadas, dándose el caso en extremo simpático de que en Australia, Buenos Aires y La Habana cuantos gastos realizaban eran satisfechos por el público.

Cuentan que hasta el tranvía se lo pagaban en aquellas poblaciones.

El alcalde de Cádiz ha invitado a los tripulantes del "Sebastián Elcano" a la corrida inaugural de la nueva plaza de toros.

A las once de la mañana salió la procesión del Corpus, presidida por el obispo de la diócesis.

Las calles presentan extraordinaria animación y esta noche luce por primera vez las iluminaciones de las vías principales.

Para asistir a la corrida con que ha sido inaugurada esta nueva plaza de toros, han venido miles de aficionados de Córdoba, Sevilla y Jerez.

Noticias de Marruecos

El puente sobre el río Muluya será inaugurado en los primeros días de julio

Se está intensificando la construcción de carreteras en la zona francesa y española para poner en comunicación a ambas con el puente internacional

Melilla, 30.—Se asegura que para el día 16 de junio estarán terminadas las obras del puente que se construye sobre el río Muluya, que pondrá en comunicación las zonas del protectorado de España y Francia en Marruecos.

La inauguración se verificará en los primeros días del mes de julio, con asistencia del alto Comisario, general Jordana, y de las autoridades militares del protectorado de ambos territorios.

En estos días se activan los trabajos de las carreteras situadas en las zonas española y francesa y que tienen directa comunicación con el puente internacional que ha sido durante muchos años aspiración vehemente de las fuerzas vivas de Melilla.

El momento actual de España

Briand y Chamberlain llegarán a Madrid el 5 de junio para asistir a la reunión de la Sociedad de Naciones

Stresemann no puede venir por encontrarse enfermo

Madrid, 30.—Por el Gabinete Diplomático de la Presidencia se ha anunciado oficialmente que el señor Briand y Mr. Chamberlain llegarán a esta capital el día 5 del próximo mes para asistir a la reunión del Consejo permanente de la Sociedad de Naciones.

A causa de la enfermedad que viene padeciendo, no podrá asistir a las deliberaciones del Consejo el representante alemán Stresemann.

Entre los ministros y delegados de todos los países se reunirán en Madrid, en esta ocasión, más de doscientas personalidades de la política internacional.

Se han ultimado las obras que se venían efectuando en el salón de sesiones del Senado para celebrar en él las reuniones del Consejo de la Sociedad de Naciones.

Desde Ginebra ha sido enviada la mesa, de forma circular, en torno a la cual se reúnen apual-

mente los miembros del Consejo permanente de tan alto tribunal internacional.

Las tareas de este Consejo durarán del 10 al 15 de junio, y se tratarán asuntos de gran importancia, sobresaliendo la discusión sobre el régimen de las minorías nacionales.

Sevilla, 30.—Los médicos que asisten al notable arquitecto, creador de la Exposición Iberoamericana, don Aníbal González, han manifestado que se acentúa la gravedad del enfermo, temiéndose de un momento a otro un fatal desenlace.

DON ANIBAL GONZALEZ CONTINUA GRAVISIMO

ESTE NUMERO HA SIDO VISADO POR LA CENSURA

La fiesta de San Fernando

En los cuarteles de Ingenieros se han celebrado las fiestas del Patrón del Cuerpo, con asistencia de las autoridades militares

Madrid, 30.—Con motivo de ser hoy la festividad de San Fernando, patrón de los ingenieros militares, se han celebrado, con la mayor solemnidad, diversos actos en los cuarteles en que se alojan las fuerzas de Radiotelegrafía y Automovilismo.

Por la tarde la tropa asistió a diversas funciones organizadas en los teatros de la corte.

A primera hora de la mañana se dijo misa en el cuartel de Radiotelegrafía y campaña, con asistencia del capitán general don Valeriano Weyler, capitán general de Madrid, barón de Casa Davalillos; gobernador militar, general Saro; generales, jefes y oficiales de distintas Armas y Cuerpos, comisiones y familiares de la oficialidad del Cuerpo.

Por la tarde se reunieron en fraternal banquete la oficialidad y también las clases de Ingenieros.

En el segundo de Zapadores, batallón de Ferrocarriles y batallón de Telegrafía destacados en los diversos cantones de la guarnición, hicieron fiestas en cines y teatros, dándose a las tropas rancho extraordinario.

Mañana se dirá misa de difuntos en memoria de los fallecidos del Cuerpo durante el año anterior.

Se reciben noticias de provincias dando cuenta de haberse celebrado en los cuarteles de Ingenieros y destacamentos, diversos actos con motivo de las fiestas del Patrón.

Melilla, 30.—En la capilla castrense se ha celebrado esta mañana una solemne función religiosa, organizada por el Cuerpo de Ingenieros.

Por la tarde, las fuerzas del batallón de Ingenieros dieron una becerrada en la plaza de toros.

MUERE UN PRIMO DEL MARQUES DE ESTELLA

Jerez de la Frontera, 30.—Ha fallecido en esta población don Alvaro Orbaneja y Dávila, primo del marqués de Estella.

Los actos de ayer

En Madrid, Toledo, Granada y otras capitales se ha celebrado con gran brillantez la festividad del Corpus

Los actos celebrados en Toledo fueron presididos por el cardenal primado

Madrid, 30.—La festividad del Corpus ha transcurrido con la mayor brillantez, contribuyendo a ello la esplendidez del día.

En los centros oficiales no han sido facilitadas a la Prensa noticias algunas, limitándose los jefes de las distintas Secciones a despachar a primera hora con los ministros.

La animación ha sido extraordinaria en las calles, apareciendo los balcones con colgaduras y en los edificios las banderas nacionales.

Las tropas de la guarnición y la Guardia urbana han vestido de gala.

En la Catedral, el obispo de Madrid-Alcalá dijo misa de pontifical, ocupando la sagrada cátedra el magistral de la Catedral de Madrid, señor Vázquez Camarasa.

A las siete de la tarde salió de la Catedral la procesión, que recorrió las calles que figuran en el trayecto de todos los años.

Toledo, 30.—El aspecto de las calles desde la primera hora de la mañana puede decirse que ha sido deslumbrador, luciendo espléndidas colgaduras en todos los balcones y arcos magníficos en algunas bocacalles.

A medida que avanzaba la mañana se dificultaba el tránsito por las calles de la población.

Los trenes han llegado abarrotados de turistas.

Los alrededores de la Catedral estaban adornados con magníficos tapices.

A las once de la mañana se puso en marcha la procesión, después de decir un elocuente sermón el deán de la Catedral señor Polo Benito.

Palma de Mallorca, 30.—Procedente de Génova han llegado a este puerto el trasatlántico "Monte Cervantes", que salió de Hamburgo llevando a bordo un millar de turistas, los cuales han desembarcado en este puerto y han recorrido la ciudad, visitando los monumentos principales.

DOS MUCHACHOS CARBONIZADOS

Jerez de la Frontera, 30.—Dos muchachos que se dedicaban a buscar nidos trataron de obtener uno que estaba en una tapia, aprovechando para subir hasta ella un poste de la luz eléctrica.

Al subir sufrieron una terrible descarga, quedando carbonizados.

LLEGADA DE TURISTAS

Palma de Mallorca, 30.—Procedente de Génova han llegado a este puerto el trasatlántico "Monte Cervantes", que salió de Hamburgo llevando a bordo un millar de turistas, los cuales han desembarcado en este puerto y han recorrido la ciudad, visitando los monumentos principales.

El precio de los segadores

Reunida la Cámara Agrícola provincial en el día de ayer y hora de las doce, a cuya reunión asistieron los manijeros de siega portugueses, se acordó que el precio de cada segador en la presente temporada de siega sea el de 170 pesetas por hombre.

La Exposición de Barcelona

Ha sido inaugurada la Sección Suiza con asistencia de los Reyes, infantes y el jefe del Gobierno

En el palacio de la Reina Victoria se inauguró el stand de la canalización del Guadalquivir y del puerto de Barcelona

Barcelona, 30.—En el palacio de Pedralbes oyeron misa esta mañana los Reyes y sus augustos hijos.

A las once y cuarto el Rey, con los infantes, salió de palacio con dirección al recinto de la Exposición, para inaugurar la sección Suiza del palacio de la Reina Victoria.

A la puerta de éste esperaban el general Primo de Rivera, el embajador de Berna y el director de la Exposición, marqués de Foronda, autoridades y numerosos miembros de la colonia suiza de Barcelona y Madrid.

Una banda de música tocó el himno nacional suizo.

Al aparecer los Reyes adelantóse hasta ellos una joven vestida de montañesa helvética, entregando ramos de flores a las personas reales.

Especialmente merecen los mayores elogios las instalaciones de relojería y propaganda de turismo, en las que hay trabajos verdaderamente notables.

En el palacio de la Reina Victoria el Rey, con su séquito, visitó los stands en que figuran los proyectos y maquetas de la canalización del Guadalquivir y del puerto franco de Barcelona.

Luego el Rey inauguró el palacio de Arte Moderno, con asistencia del Comité de Bellas Artes y representaciones de Portugal, Francia y Alemania, mereciendo grandes elogios por parte del Rey las salas correspondientes a estos tres países.

Después, en el stand del Ministerio de Hacienda, se detuvieron las personas reales en el departamento destinado a las producciones de las minas de Almadén.

Cómo dato curioso manifestó el ingeniero director que el mercuro que se presentaba como muestra tiene un valor que excede de ciento cincuenta mil pesetas.

Solamente dos pedruscos valen treinta mil pesetas cada uno.

En la sección de Metalurgia se han hecho interesantísimas instalaciones.

A las tres de la tarde salió la procesión del Corpus, presenciando el paso de ésta desde los balcones del Ayuntamiento la Reina y los infantes.

Don Alfonso esperaba en el portal del Ayuntamiento, y al llegar la procesión incorporóse a la comitiva, presidiéndola a pie hasta la Catedral.

PARA LA EXPOSICION DE SEVILLA

Melilla, 30.—Con destino al pabellón de Marruecos de la Exposición Iberoamericana de Sevilla serán enviadas esta semana varias alfombras hechas en telares primitivos por indígenas de la cabila de Beni-Buyahi.

También serán enviados para el mismo pabellón preciosos estuches conteniendo objetos de plata repujada que suelen utilizar las mujeres marroquíes.

LAS FIESTAS DEL CORPUS EN GRANADA

Granada, 30.—Han dado principio las fiestas anuales, que empiezan en el día del Corpus, habiendo salido del palacio municipal la acostumbrada cabalgata de los Reyes Católicos, que recorrió las calles principales.

ESTE NUMERO HA SIDO VISADO POR LA CENSURA

Un acto importante

El capitán general de Cataluña ha pronunciado un interesante discurso, haciendo ver la íntima compenetración de todos los elementos militares de las guarniciones catalanes con el Gobierno de Primo de Rivera

El marqués de Estella ha dicho que la opinión pública ve con regocijo la continuación de este Gobierno

Barcelona, 30.—En el banquete celebrado en Miramar en honor de las tropas de esta guarnición, organizado por el marqués de Foronda, pronunció éste un interesantísimo discurso agradeciendo la participación que en los actos inaugurales del Certamen Internacional ha tenido la guarnición catalana.

El capitán general, señor Barrera, dijo que el marqués de Estella podía tener siempre la seguridad de que contaba con todas las guarniciones de España, pero si en algún momento tuviera alguna duda, debería acudir a Barcelona, porque allí tiene leales compañeros y decididos colaboradores de su obra patriótica.

El general Primo de Rivera pronunció un interesante discurso para agradecer las frases de adhesión pronunciadas por el marqués de Foronda y el general Barrera, considerando imposible que la obra de este Gobierno no pudiese ser interrumpida por la voluntad de quienes nunca supieron gobernar.

La opinión pública tuvo un error capital al darse el golpe de Estado del 13 de septiembre, pues consideraba que iba a realizarse una obra de exterminio en breve plazo, y lejos de esto, el Gobierno fué procediendo serenamente, hasta desarraigar la semilla de la mala política, y hoy se observa que falta ambiente para el desarrollo de otras ideas que no sean el mantenimiento del orden, la normalidad en el trabajo y el prestigio de España.

Quisiera tener tiempo libre para poder dedicar algunos días a sus expansiones más íntimas, y entonces vendría a Barcelona para compartir con su guarnición las satisfacciones que puede producir el haber emprendido desde ella la labor más generosa que conoce la historia moderna de nuestro país.

Si en algún momento sintiera fatiga, recurriría al estímulo de sus compañeros, que así como ahora le dan aliento con su adhesión, deberán mañana prestarle asistencia para redoblar sus esfuerzos por el bien de España.

LEA USTED NUESTRA EXTENSA INFORMACION TELEFONICA EN LAS PLANAS CENTRALES

